

NECESIDAD DE UN IMPULSO INICIAL

Desde hace un tiempo la Universidad Nacional de Córdoba ha formado el Taller Editor "Teuco", con el fin de publicar obras, especialmente de autores de nuestra Universidad.

Todo el personal docente ha sido invitado por lo menos una vez a enviar los manuscritos, ya sean de: enseñanza, investigación o literario, para su publicación.

Casi todas las Facultades han respondido a este llamado, pero aún la Facultad de Odontología no se ha hecho presente.

Es obvio que nuestra Facultad tiene un cuerpo docente suficientemente capacitado y con experiencia, como para que la misma se vuelque en publicaciones, útiles a colegas y estudiantes.

Aún se debe recurrir a textos extranjeros, no siempre adaptados a nuestro medio ni adecuados a nuestra enseñanza.

Es necesario que salgamos de nuestra inercia y venzamos un cierto sentido de inferioridad, exclusivo mecanismo psicológico que justifica esta situación.

Nadie discute que muchas publicaciones extranjeras adolecen de serias deficiencias, aún en cuanto a seriedad científica, pero que se siguen

utilizando parcialmente en la enseñanza, a falta de textos que los reemplacen.

La experiencia en otras facultades nos dice bien a las claras, que cuanto intento se ha realizado, ha sido con éxito y siempre ha venido a llenar un vacío.

Por otra parte, es necesario en los momentos actuales tener en consideración los costos de los textos extranjeros casi prohibitivos para profesionales y estudiantes.

No es secreto que en muchas cátedras los estudiantes se capacitan con los clásicos llamados "apuntes de clase" con los que se comercia como si fuesen publicaciones extranjeras, y usufructuándose fuera de la Universidad de la labor docente.

Queremos llamar la atención de quienes cumplen con la pesada y difícil tarea de enseñar, para que de una buena vez empeñen sus esfuerzos, con el objeto de solucionar tan grave problema universitario, que a la postre resultaría de un extraordinario beneficio para profesionales y estudiantes.

Tenemos confianza y esperanza que a corto plazo nuestra Facultad, empiece a mostrar sus frutos. Sólo nos falta un pequeño impulso inicial...